

## Aus der Stiftungsverwaltung

### Wechsel im Vorstand der Schulstiftung

Aufgrund des Wechsels von Rechtsreferentin **Carolin Herzog** aus dem Erzbi-



*Carolin Herzog*

schöflichen Ordinariat zur staatlichen Finanzverwaltung musste auch die Position des juristischen Referenten im Vorstand der Schulstiftung neu besetzt werden.

Zur Nachfolgerin hat Erzbischof Dr. Robert Zollitsch Rechtsreferentin **Aglaja Gramelspacher** bestellt, die im Erzbischöflichen Ordinariat Nachfolgerin von Carolin Herzog wurde.

Wir danken Carolin Herzog für ihre Arbeit im Stiftungsvorstand und wünschen Aglaja Gramelspacher viel Freude bei der nun im Bereich der Schulstiftung übernommenen verantwortungsvollen Aufgabe.



*Aglaja Gramelspacher*

## Mädchengymnasium St. Dominikus Karlsruhe

Zum Ende des letzten Schuljahres wurde nach 21 Jahren in der Tätigkeit als stellvertretender Schulleiter **StD Ulrich Hermes** pensioniert. Mit ihm ging ein Pädagoge „alter Schule“ in den Ruhe-



*StD Ulrich Hermes*

stand, ein Lehrer, der seine Schülerinnen mit außerordentlicher Kompetenz, Geduld, Humor und Gelassenheit geführt hat. Als leidenschaftlicher Computerfachmann waren Organisation, Verwaltung und Management bei hohem Arbeitstempo und ebenso hoher Perfektion in besten Händen. Dass StD Hermes bereit war, sofort nach seiner

Pensionierung in einer Notsituation einzuspringen und Unterricht zu erteilen, belegt einmal mehr sein hohes Engagement und seine große Verbundenheit mit dem Mädchengymnasium St. Dominikus.



*StD Marianne Jene*

Zu seiner Nachfolgerin wurde **StD Marianne Jene** bestellt, die seit annähernd 20 Jahren erfolgreich am Mädchengymnasium St. Dominikus als Geschichts- und Lateinlehrerin tätig ist.

Dietfried Scherer